



## 立三中

立川市立立川第三中学校  
Tachikawa Daisan J.H.School

だより

## 【1学期を振り返って】

早いもので1学期も最後の日となりました。たった3か月半の期間でしたが、各学年ともに成長が見られてうれしく感じています。

戸惑いながらも気持ち新たに入学してきた1年生は、少しずつ落ち着いて授業に臨めるようになってきています。体育大会では先輩に負けないくらいの声援を送るなどさまざまな経験を積み、中学生として着実に成長しつつあります。これからも先輩からたくさん学び、眞の三中生に育ってほしいと思います。

2年生は、体育大会など盛り上がるところは大いに盛り上がり、職場体験では真剣に取り組むことができ、状況に応じた場面でのけじめを意識することができてきました。また、リーダーを中心まとまりのある学年になってきています。2学期は立会演説会や生徒総会でその力が試されますので、その取り組み、活躍が今から楽しみです。

3年生は、最上級生として随所でリーダーシップを発揮することができました。特に体育大会ではベストを尽くそうとする走りやムカデはもちろん、後輩や他クラスを隔てなく応援する姿には感動させられました。きっと見ていた後輩たちの次の目標になったことでしょう。また「リアクション」のある挨拶も一番できていた学年でした。身に付けることができたその力を、2学期の修学旅行でも発揮してほしいと思います。

まもなく39日間の夏休みが始まりますが、熱中症には最大限に気をつけて、「自分の成長にとっての大きなチャンスの夏休み」にしてほしいと思います。ご家庭でのご協力をよろしくお願ひいたします。また、2学期からもうぞよろしくお願ひいたします。

## ホームページを更新しています

三中のホームページをご存じでしょうか。令和7年度のお知らせや「三中のできごと」(三中のブログ)などをことあるごとに更新して、三中の様子をお知らせしています。ブログでは、授業や部活動の様子を紹介したり、体育大会、職場体験などの学校行事や立川市民科、東京女子体育大学や都立立川高校との連携活動の様子などを紹介したりしています。時間があるときに、ぜひ覗いてみてください。

## 熱中症への対応について

このところ、とても暑くなってきました。三中では校庭(2年生昇降口前)とテニスコート、中庭、プールサイドにWBGT計測器(防水なので24時間稼働!)を設置し、9:00、12:00、15:00の3回チェックをしています。また結果を職員室に掲示し注意をしています。また環境省熱中症予防情報サイトを隨時確認しながら、熱中症対策をとっています。天気の状況によっては屋外での運動中止、活動時間の短縮、短いスパンでの水分補給、冷房の効いた教室での休憩などの対策を行っています。

